

Sujet : [INTERNET] PPVE fers et métaux Fougerolles-Saint-Valbert

De : Alain PHEULPIN <pheulpin70@orange.fr>

Date : 06/05/2024 09:38

Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Ce vendredi 3 mai 2024 ,nous avons eu la surprise d'être invités a débattre au sujet de la société fers et métaux de Fougerolles qui semble (d'après les organisateurs de ce débat) être a l'origine de nombreuses nuisances pour les Fougerollais. A cette même réunion nous étions environ 30 a 40 personnes sur une population de 4000 habitants, c'est dire si les gens se sentaient concernés.

Au cours de cette soirée ,nous nous sommes rendu compte que cette entreprise semblait surtout gêner une riveraine nouvellement retraitée.

En effet après avoir écouté le lynchage très ciblé, visant uniquement Fers et métaux, alors qu'en amont, nous avons une distillerie classée sèveso 1 (au dire de cette dame) et en fait classée sèveso 3.

En ce qui nous concerne ,avec mon épouse nous avons une petite structure horticole et maraîchère qui se situe a environ 300 mètres vol d'oiseaux de ce chantier de recyclage

J'ai 59 ans et j'ai toute ma vie cohabité avec celle-ci, vu fonctionner, prospérer, et assisté a tous les nombreux travaux effectués par le dirigeant de ce chantier, souhaitant que les Fougerollais subissent le moins de nuisances possibles .Cette même entreprise qui aujourd'hui n'a plus a prouver sa réputation professionnelle dans une grande partie de l'est de la France.

Il y en a vraiment plus qu'assez de devoir sans cesse, tous les jours en se levant, se demander comment nous allons pouvoir travailler sereinement sans êtres empoisonnés par des personnes qui consacrent leurs retraite et loisirs a détruire ce qui nous permet d'avancer .

Nous avons tous bien compris lors de cette soirée ,que les Fougerollais devraient "OBLIGATOIREMENT" choisir la voie de cette association qui souhaite faire "DEGAGER" ce chantier afin de le "REFILLER" a d'autres Fougerollais.

Le bruit serait-il moins important et moins pénible pour certains que pour ceux du centre ? Cette même présidente a fait de son petit confort ,une priorité et une affaire personnelle.

Je me demande pourquoi donner tant d'echo a d'infimes minorités ? N'y a t'il pas des sujets plus cruciaux a traiter en urgence ?

Ce n'est vraiment pas de cette façon d'agir que nous allons rapprocher les Fougerollais et redynamiser notre commune. Arrêtons de vouloir encore nous diviser plus, restons unis pour que Fougerolles garde en priorité ses emplois et ses entreprises.

Ne nous laissons pas intimider par des gens qui ne pensent qu'a leurs petit confort.

Le jour ou effectivement Fougerolles sera sans bruit ,Fougerolles sera elle aussi sans plus aucune vie.

Fait a Fougerolles le 6 mai 2024

Myriam Et Alain Pheulpin
Horticulteurs maraichers
Rue des moines-hauts
70220 FOUGEROLLES